

20 Jahre Frauen-Tanzgruppe



Unter der Leitung von Frau Haberkorn startete an einen Dienstag vor 20 Jahren eine Gruppe mit dem Titel „Seniorentanz“. Die Jahre vergingen und die Frauen blieben sich treu, die wöchentlichen Treffs im Paulusheim ließen eine Freundschaft entstehen, die durch den gemeinsamen Tanz geprägt wurde.

Kürzlich feierte die Gruppe ihr 20-jähriges Tanzjubiläum und alle aktiven und auch ehemaligen Teilnehmerinnen waren herzlich zu einem bunten Nachmittag eingeladen. Frau Haberkorn organisierte in liebevoller Vorbereitung ein Pro-

gramm, welches mit Kaffee und Kuchen, verschiedenen Tänzen, Erinnerungen in Wort und Bild und einem gemeinsamen Abendessen keinen Wunsch offen ließ.

Immer auch mit dem Motto verbunden „Wenn Musik Beine bekommt“ wurden an diesem Nachmittag verschiedene Tänze gemeinsam getanzt.

Neue tanzfreudige Frauen sind in der Gruppe herzlich willkommen. Weitere Infos und Anmeldungen im FBS-Büro unter Tel.: 02522-93480 oder im Internet: www.fbs-oelde.de